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Recommandations du Comité 

That Council: 

1. Enact a by-law providing for the entering into of a Heritage 
Easement Agreement with the owners of 50 The Driveway under 
Section 37 of the Ontario Heritage Act for the purposes of 
conserving the cultural heritage values of the property; 

2. Direct staff to finalize, execute and register a Heritage Easement 
Agreement for the property at 50 The Driveway on title, with 
substantially the same terms as contained in the draft Heritage 
Easement Agreement, 50 The Driveway attached as Document 3; 
and 

3. Delegate authority to the General Manager, Planning, Real Estate 
and Economic Development Department to make necessary minor 
changes to the Heritage Easement Agreement and its associated 
plans and drawings as described in Section 10.9 of the draft 
Heritage Easement Agreement in Document 3. 

4. Suspend the notice required under Subsections 29(3) and 34(1) of 
the Procedure By-law to consider this report at its meeting on 
October 5, 2022 in order decide this matter within the legislated 
timeline 

Que le Conseil : 

1. Adopte un règlement municipal régissant la conclusion d’une 
entente de servitude patrimoniale avec les propriétaires du 50, 
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Documentation/Documentation 

Manager’s report, Right of Way, Heritage and Urban Design Services, Planning, 
Real Estate and Economic Development Department, dated September 20, 2022 
(ACS2022-PIE-RHU-0038) 

 Rapport du Gestionnaire, Services des emprises, du patrimoine et du design 
urbain, Direction générale de la planification, de l’immobilier et du 
développement économique, daté le 20 septembre 2022 (ACS2022-PIE-RHU-
0038) 

The Driveway, en vertu de l’article 37 de la Loi sur le patrimoine 
de l’Ontario, afin de conserver la valeur de la propriété sur le plan 
du patrimoine culturel; 

2. Enjoigne au personnel de finaliser, signer et inscrire au titre 
foncier une entente de servitude patrimoniale visant le 50, The 
Driveway, selon des modalités sensiblement identiques à celles 
figurant dans le document 3 (entente provisoire de servitude 
patrimoniale, 50, The Driveway); et 

3. Délègue au directeur général de Planification, Immobilier et 
Développement économique le pouvoir d’autoriser les 
modifications mineures nécessaires à l’entente de servitude 
patrimoniale et aux plans et croquis qui s’y rapportent, comme le 
décrit la section 10.9 de l’entente provisoire de servitude 
patrimoniale (document 3). 

4. Suspende l’avis requis en vertu des paragraphes 29(3) et 34(1) du 
Règlement de procédure afin qu’il examine le présent rapport lors 
de sa réunion du 5 octobre 2022 pour trancher à cet égard dans 
les délais prévus par la loi. 
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